



Travaux réalisés avec le foyer Bonnodeau

publié le 03/06/2016 - mis à jour le 04/06/2016

Des résidents du foyer pour handicapés "Bonnodeau" sont venus au collège pour travailler avec les élèves de 4e4 et de 4e9. Voici quelques oeuvres réalisées en commun.

- Ils ont d'abord fait des dessins préparatoires :



- Ils ont ensuite peint sur le thème : "Rencontre gestuelle, traces, peinture, couleur" :

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.